



| ¿SERÁ? |

Tamaulipas en el ojo del huracán

Nos dicen que las cosas en Tamaulipas van a ponerse color de hormiga ahora que la DEA trae en la mira las cuentas bancarias en las que depositaba el empresario **Sergio Carmona**, asesinado en Nuevo León y vinculado al crimen organizado. De acuerdo a quienes llevan esa investigación en EU, varios depósitos salieron de un banco holandés a cuentas en el BNP Paribás de Amsterdam, **Holanda**. . . Entre los nombres que saltaron a la hora de seguir la huella del dinero está **Humberto Francisco Villarreal Santiago**, hijo del candidato de **Morena**, **Américo Villarreal**; también, **Eduardo Gattas**, alcalde de Cd. Victoria y del alcalde de Reynosa, **Carlos Peña**, quien solicitó licencia al cargo el martes pasado, pero que hace más ruido es de **Ricardo Gulzar Medina**, a quienes las autoridades, tras una exhaustiva revisión, ubicaron como el tío del presidente nacional de **Morena** ¿Será?

Opacidad entre aspirantes

Sólo 12 de los 27 **candidatos y candidatas** que se disputarán seis gubernaturas el próximo 5 de junio, han presentado y publicado sus **declaraciones patrimonial**, de intereses y de impuestos, conocidas como #3de3. En **Aguascalientes y Quintana Roo**, el 100% de los aspirantes han cumplido con este requisito ciudadano; el resto no ha cumplido con el trámite. Dicen que poco les interesa la transparencia ¿Será?

Buscan refuerzos

Comentan que **Mario Delgado**, de manera especial, pidió a los posibles **candidatos presidenciables** continuar apoyando a **Morena** en los seis Estados donde habrá **elecciones**, así que es posible que se vea a los funcionarios morenistas este fin de semana en **Aguascalientes y Durango**, intensificando los apoyos a los candidatos a gobernador de partido. Al fin que los permisos sobran. ¿Será?

Funcionarios avanzan

Los trabajadores de la **Administración Pública Federal** han atendido el llamado de la **Secretaría de la Función Pública** para para cumplir con la obligación de presentar la **declaración patrimonial** y de intereses 2021, al momento ya más de 1 millón 121 mil lo han hecho, pero aún faltan cerca de 400 mil por hacerlo, por lo que nos dicen en estos días esperan que el resto de las personas **servidoras públicas** lo hagan, ya que la fecha límite es el 31 de mayo. De acuerdo a la ley, de no cumplir después pueden venir las sanciones. Sobre advertencia no hay engaño. ¿Será?

Trabajo lento

Satisfecho debe estar el exsenador por Nuevo León, **Horacio González Delgadillo**, quien hace un año propuso modificar el Artículo 35 de la **Ley Ferroviaria**, para que se pudieran usar las vías del ferrocarril, particularmente de **Monterrey**, para uso de transporte público; y es que, su propuesta se hará realidad luego de que ayer el presidente **López Obrador** anunció que se construirá un tren inter-urbano utilizando las vías del tren existentes en la capital del estado. Parece que el trabajo Legislativo es lento, pero en ocasiones avanza ¿Será?